

# “Hay condiciones en Veracruz para que siga proceso electoral”, señala Sheinbaum Pardo

Tras asesinato de candidata y 4 simpatizantes, la SSPC apoya con vigilancia permanente, asegura

**ALONSO URRUTIA, EMIR OLIVARES E IVÁN SÁNCHEZ**  
REPORTEROS Y CORRESPONSAL

A pesar del asesinato de la candidata a la alcaldía de Texistepec, Veracruz, Yesenia Lara, y otros cuatro simpatizantes de Morena, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aseveró que “existen condiciones para que se realice las elecciones municipales en Veracruz y en Durango. Afirmó que hay vigilancia permanente en coordinación con los gobiernos estatales y las autoridades electorales.

Durante su conferencia dio a conocer que instruyó al titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana (SSPC) federal, Omar García Harfuch, a establecer contacto con la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, para saber en qué lugares ella considera que tiene que haber más apoyo de la Guardia Nacional (GN) y otorgarlo.

En la mañana, a la hora en que habló sobre el caso, dijo que no se tenía información sobre los móviles del asesinato múltiple (Lara y algunos simpatizantes), pero la SSPC apoyará al gobierno del estado en lo que se requiera e incluso, si se requiere a la Fiscalía General de Justicia del estado.

“Estamos en coordinación, particularmente el secretario de Seguridad y todo el apoyo que se requiera en este periodo electoral, por parte de Veracruz y también de Durango, además de la vigilancia permanente por la elección del 1º de junio y el trabajo que se hace en coordinación con el Instituto Nacional Electoral”.

Una día después del asesinato de Yesenia Lara, la dirigencia nacional de Morena expresó que “lamenta y condena” el crimen. “Confiamos en que las autoridades estatales, con quienes mantenemos contacto permanente, continuarán con las investigaciones para que no haya impunidad. Toda nuestra solidaridad con la familia”, indicó en un breve mensaje en redes sociales en la cuenta oficial del partido.

En tanto, subió a cinco el número de personas fallecidas en el ataque en el que perdió la vida la candidata de Morena a la presidencia municipal de Texistepec. En primera instancia se reportó que a causa del ataque murieron cuatro personas

y tres resultaron heridas; sin embargo, horas después, en el hospital pereció Marisol Navarro.

La joven de 29 años de edad se suma a Miguel Ángel Navarro, Silvestre Gonzalez, Aarón Nolasco y la candidata Yesenia Lara. Según información de las autoridades estatales, la abanderada no había solicitado ningún tipo de protección ni había reportado amenazas en su contra.

## Han solicitado protección 57 abanderados

En este contexto, la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, dijo que 57 abanderados de todos los partidos han solicitado seguridad para realizar sus campañas; adelantó que el gobierno federal enviará refuerzos para aumentar el número de elementos de la GN en la entidad.

“Tenemos 57 solicitudes de protección ante el Organismo Público Local Electoral, 24 son de Movimiento Ciudadano; tres, del PAN; 11, del PT; tres, del PRI, ocho de la coalición PVEM-Morena; seis de Morena solo; uno del PVEM solo y uno de un independiente”, detalló la mandataria.

En ese sentido, declaró que algunas de las personas que han solicitado este apoyo para seguridad se encuentran vinculadas con actividades ilícitas. Dijo que por ello hablarán con las dirigencias estatales de cada partido.

Nahle García reconoció que existen focos rojos en la entidad en cuanto a inseguridad, por lo que, dijo, se enfocarán en ellos para reforzar la estrategia de seguridad en conjunto con la Federación.

## Mueren en balacera dos agentes de la FGR

En un enfrentamiento a balazos ayer por la tarde en la zona conurbada de Veracruz-Boca del Río, dos elementos de la Fiscalía General de la República (FGR) y un civil armado murieron, revelaron fuentes policíacas.

Presuntos delincuentes dispararon con armas de fuego a integrantes de las corporaciones de seguridad en la esquina de Vía Muerta y Nueva España, lo que provocó que la población se refugiara y cerrara sus negocios.